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Assuntos em Pauta 

� Criação da base de dados de produção para o SIPES; 

� Automatização do processo de extração dos dados do sistema atual da Ouvidoria para 

o SIPES. 

 

Desenvolvimento da Reunião 

O analista Antonio iniciou a reunião explicando para a analista Fabricia o que seria o SIPES, 

o sistema de pesquisa de satisfação da Ouvidoria. Após, as analistas Isis e Lilian explicaram a 

necessidade de automatizar o processo de extração de dados da base de dados do sistema da 

OMD para o SIPES, que hoje é feito manualmente pelo analista Antonio mensalmente, já que 

o mesmo precisa das informações atualizadas diariamente. A analista Fabricia informou que 

pode gerar Dump, arquivo de banco de dados, do sistema da OMD e enviar para a base de 

dados do SIPES, através de script, assim automatizando o processo. A analista questionou o 

local de armazenamento da base de dados do SIPES, pois o hardware onde a base de dados 

da OMD está armazenada não suportará uma nova base de dados.  O analista Antonio ficou 

de verificar com o Diretor de Serviços Computacionais, Sr. Carlos Mendes, o armazenamento 

da base de dados do SIPES em um dos servidores do NCE, já que a compra do servidor da 

Ouvidoria não foi finalizada, conforme informação do mesmo.  O MER (modelo entidade 

relacionamento) do SIPES foi apresentado na reunião e o analista Antonio ficou de analisá-lo 

para verificar os campos necessários para a extração descrita acima.  A analista Fabricia ficou 

de elaborar um arquivo contendo a estrutura da base atual da OMD para utilizarmos como 

testes. Será agendada uma nova reunião com o analista Antonio para o retorno da analise do 

MER. 

 

 


